



Nach Druck der EVG: Klarheit zum Stellenabbau bei der DB

Die Ankündigung des Arbeitgebers zum geplanten Stellenabbau hat die Beschäftigten stark verunsichert.

Die EVG hat diese Aussagen massiv kritisiert. Unser Druck zeigt nun Wirkung.

Nach einem Spitzengespräch von Arbeitgebern, Konzernbetriebsrat (KBR) und EVG ist nun klar:

Es gibt keinen Stellenabbau im operativen und direkten Bereich.

Die Neueinstellungsoffensive geht weiter: im nächsten Jahr sollen 25.000 Arbeitskräfte eingestellt werden, darunter 6.000 Azubis.

Am 11. September wird der Arbeitgeber dem KBR seine Umbaupläne für Administration und Overhead vorstellen. Hier werden wir sehr genau hinsehen und weiter Transparenz einfordern.

Denn klar ist: Die Beschäftigten arbeiten in allen Bereichen hart an der Belastungsgrenze. Personalpolitik nach dem Motto „schneller, höher, weiter“ darf es nicht geben.

Du willst gemeinsam mit einer starken Gemeinschaft für deine Interessen eintreten? Hier entlang:

